



450人が参加した 田子浦マラソン

健康保持、体力づくりはマラソンで……と最近マラソンをする人が多くなりました。

11月23日元吉原海岸で行われた第3回田子浦マラソン県大会には、県内外から430人が参加し5キロと10キロにちょう戦しました。あいにく朝から小雨模様の悪コンディションながら、参加者全員が完走しました。

■5キロ優勝 高橋武仁(36才・三ツ沢)記録16分39秒

■10キロ優勝 山口晃(36才・藤沢市)記録35分16秒

第10回富士市農業祭

富士特産のカンラン、菊をはじめミカン、ニンジン、ハクサイ、鶏卵など市内の農家で栽培、生産された農産物750点を展示した第10回富士市農業祭。11月28日と29日の2日間市立体育館で行いました。

農業祭の呼物は新鮮な野菜の即売、ニンジン、ゴボウ、ダイコンなどが市価の4~5割安で買えるとあって会場は主婦で大にぎわいでした。



保安林の黒松にこもかけ作業 中丸地区の保安林を守る会

中丸地区の保安林を守る会は、害虫から海岸の松林を守ろうと、同地区の保安林で、コモかけ作業を11月30日行いました。作業は会員が持ち寄ったコモを約200本の黒松へ1本1本巻きつけナワでしばりました。

なお、保安林を守る会は、中丸地区の住民が、昔のように青々とした松林を取りもどそうと昭和48年7月結成したもので、毎年枝払いや草刈りを行っています。